

Medienmitteilung

Welttheater 2020: Sie können sich immer noch anmelden

Sprechrolle, Hechtrolle oder Papierrolle? Möchten Sie beim Welttheater 2020 von sich hören lassen, Ihre Beweglichkeit unter Beweis stellen oder in der Administration mitarbeiten? Bis jetzt haben sich bereits 430 Personen angemeldet, um in der neuen Fassung des «Einsiedler Welttheaters» von Lukas Bärfuss mitzuwirken. Ein tolles Resultat! Die Künstlerische Leitung und das ganze Produktionsteam freuen sich über den Erfolg des Welttheatertags. Aber für alle Funktionen suchen sie noch mehr Theaterbegeisterte, ganz gleich ob weiblich oder männlich, alt oder jung, unerfahren oder erfahren.

Der Regisseur Livio Andreina, der Choreograf Graham Smith und der Komponist Michael Wertmüller möchten den Augen und Ohren der Zuschauerinnen und Zuschauer nach dem Motto «genug ist nicht genug» mehr bieten, als bis jetzt möglich wäre. Sie wollen nicht das Unmögliche, aber das Möglichste. Es soll den Dimensionen der Klosterkirche und dem weiten Rund des neu gestalteten Klosterplatzes entsprechen.

Dieses Wochenende beginnen für Leute, die gern eine Sprechrolle hätten, die Castings, zu denen Sie sich spontan entschliessen können. Oder kommen Sie an die Workshops mit Livio Andreina und Graham Smith. Das erste Wochenende fand bereits statt, aber Interessierte können problemlos beim zweiten (19./20. Oktober) oder dritten (9./10. November) einsteigen. Lassen Sie sich mitreissen, wirken Sie mit!

Auch für die Arbeiten hinter den Kulissen sucht die Produktionsleitung noch Frauen und Männer, die zum Erfolg des Welttheaters 2020 beitragen wollen, bei den Requisiten, in der Garderobe, bei Licht, Ton und Technik. Informieren Sie sich auf der Website www.welttheater.ch, melden Sie sich mit Ihren Präferenzen an oder schreiben Sie ein E-Mail an info@welttheater.ch.

12.09.19

Walter Kälin
walter.kaelin@welttheater.ch
079 638 23 02